

Robert Piffer gewinnt 44. Max-Kreuz-Wettbewerb

Vhs-Fotogruppe zeichnet beste Arbeiten aus – Preis wird seit 1969 jährlich vergeben – 74 Fotos wurden heuer eingereicht

Burghausen. Der frühere *Anzeiger*-Redakteur Robert Piffer hat erstmals den 44. Max-Kreuz-Wettbewerb der Vhs-Fotogruppe Burghausen gewonnen. Er sammelte in der Gesamtwertung der Digital- und Papierbilder die meisten Punkte. Auf den weiteren Plätzen folgten Jörg Eschenfelder und Vorjahressiegerin Helga Ziehr, die die Kategorie Digitalbild für sich entschied. Bei den Papierbildern belegte Andreas Winter den ersten Platz.

Reinhard Petter vom Fototeam Braunau, Willy Reinmiel von der BSW-Fotogruppe Traunstein und Rudolf Hetzmanseder (Vhs-Fotogruppe Burghausen) hatten insgesamt 74 eingereichte Arbeiten von 16 Autoren zu begutachten – und waren vom Niveau des Wettbewerbs beeindruckt. „Das war beachtlich“, so Reinhard Petter. Die Abstände in der Punktwertung waren daher auch durch die Bank sehr eng.

Im ersten Durchgang wurden die digitalen Bilder bewertet. Hier entschied die mehrfache Gewinnerin Helga Ziehr die Wertung für sich, gefolgt von Frank Rasimowitz und Robert Piffer. Damit schien es wieder auf das Vorjahresergebnis hinauszulaufen.

Doch bei den Papierbildern drehte sich das Blatt. Hier gewann Andreas Winter vor Jörg Eschenfelder und Robert Piffer. Da Robert Piffer gleich mit zwei Bildern den dritten Platz belegte, holte er so die Gesamtwertung für sich.

„Besonders erfreulich war, dass so viele neue und junge Mitglieder mitgemacht und so gut abgeschnitten haben“, freut sich der Leiter der Vhs-Fotogruppe, Jörg Eschenfelder. Und zum Siegerbild von Andreas Winter fügte er an: „Wir haben das Bild früher schon einmal in der Gruppe mit ihm besprochen. Er hat viele Tipps angenommen – und damit jetzt gewonnen.“

Der Max-Kreuz-Wettbewerb ist nach dem Bautechniker und Gründungsmitglied der Fotogruppe Max Kreuz benannt und wird seit 1969 jährlich ausgetragen. Seit den 1990er Jahren wird es als themenfreier Wettbewerb in den Kategorien Digitalbild und Papierbild ausgetragen.

Das Ergebnis zählt auch für die Jahresmeisterschaft. Hier führt weiterhin Gerald Wochinger, dem nun Robert Piffer dicht auf den Fersen ist.

– jes



Ein Eichhörnchen nagt an einem Tannenzapfen – Helga Ziehr hat damit in der Kategorie Digitalbilder den ersten Platz erzielt.



Hunger hat Robert Piffer dieses Papierfoto genannt, mit dem er auf Platz drei kam. Diesen Platz erreichte er auch digital und wurde Gesamtsieger.



Am Seil heißt dieses Schwarzweiß-Foto, das auf Papier eingereicht wurde. Damit kam Andreas Winter in dieser Kategorie auf Platz eins.